

Modelos utilizados por el profesional de enfermería en la valoración de pacientes de emergencia. Hospital San Juan de Lurigancho, 2017

Lic. Lucero Beatriz Segura Contreras, Dra Roxana Obando Zegarra, Dra Ruth Aliaga Sanchez , Mg. Janet Arévalo Ipanaque

La valoración de enfermería es el eje triangular para la formulación de diagnósticos enfermeros, cuyo objetivo fue determinar los modelos que utiliza el profesional de enfermería para la valoración de los pacientes en emergencia. Método estudio descriptivo de corte trasversal, cuya población fue de 32 enfermeras del servicios de emergencia; se utilizó como técnica la encuesta y el cuestionario como instrumento. Los resultados fueron, el 60% de los enfermeros utiliza el modelo de respuestas humanas para la valoración, así como también en el nivel de grado académico los enfermeros con especialidad utiliza frecuentemente en un 71.8% el modelo de respuestas humanas, por otro lado según el tiempo de servicio la mayoría de los enfermeros viene laborando entre 5 a 10 años y utilizan frecuentemente el modelo de respuestas humanas en un 46.9%. Discusión resultados similares se encuentro con los de Reyes, Jara y Merino (Chile, 2007) quienes encontraron que el 67.4% acepta la utilización y adherencia de los modelos de enfermería en el servicio de emergencia. Concluye que el profesional enfermero utiliza de manera frecuente el modelo de respuestas humanas para la valoración del paciente de emergencia.

La especialidad de enfermería un campo que se dedica a la detección, diagnóstico, intervención, prevención de complicaciones y requiere dominio y conocimientos

Palabras clave: disciplina en enfermería, modelos de enfermería, PAE - valoración.